
 

RM Striegl fragt nach dem Sachstand bezüglich der fehlenden Lehrgänge für Feuerwehrmitglieder. 

Diese Frage sollte in der HVB-Runde durch den Bürgermeister gestellt werden, da es Probleme im 

gesamten Kreisgebiet gibt. 

 

BM Böhling antwortet, dass er dieses Thema in der vergangenen HVB-Runde angesprochen habe. Der 

Landkreis Friesland wolle sich hierzu mit dem entsprechenden Ministerium in Verbindung setzen. Eine 

Antwort stünde allerdings noch aus. 

 


